

PRESSEMITTEILUNG

Klinik- und Rehazentrum Lippoldsberg erneut ausgezeichnet

Wahlsburg, 22. Januar 2015. Das Klinik- und Rehabilitationszentrum Lippoldsberg ist zum zweiten Mal infolge vom AOK-Krankenhausnavigator für hervorragende Behandlungsqualität ausgezeichnet worden. Die Abteilung für Orthopädie erhielt erneut die Höchstbewertung für Operationen zur Einsetzung künstlicher Hüftgelenke. Im Rahmen des Krankenhausnavigators ermittelt die AOK regelmäßig Behandlungsergebnisse und Patientenzufriedenheit von Kliniken im ganzen Bundesgebiet.

„Die erneute Auszeichnung ist vor allem ein Beleg für die kontinuierlich hervorragende Arbeit unserer Ärzte und Mitarbeiter“, sagte Insolvenzverwalter Franz-Ludwig Danko, Partner der bundesweit tätigen Kanzlei KÜBLER, der die Klinik seit 2012 fortführt und saniert. „Darüber hinaus zeigt sie, dass wir mit der Verbesserung unserer Prozesse und der Zusammenarbeit mit einer der größten Orthopädiepraxen Nordhessens auch strategisch auf dem richtigen Weg sind.“ Seit 2013 kooperiert die Klinik mit der Praxis Dr. Müller, A. Schneider & Dr. Sürig, die sowohl in Hofgeismar als auch auf dem Klinikgelände einen Standort unterhält.

Die Lippoldsberger Orthopädie wird von Chefarzt Dr. Wolfgang Müller geleitet, der die Abteilung in den letzten eineinhalb Jahren gemeinsam mit den leitenden Ärzten Dr. Thomas Sürig und Axel Schneider weiter vorangebracht hat. Daneben wurde die orthopädische Reha gestärkt, die von Dr. Ralf Hamann geleitet wird. „Unsere Stärke ist, dass wir mit einem eingespielten Ärzteteam die komplette Behandlungskette aus operativer Gelenkchirurgie und Anschlussheilbehandlung abdecken“, sagte Ralf Pinna, der als Interimsmanager die Geschäfte der Klinik führt. „Dieser moderne und ganzheitliche Behandlungsansatz ist ein wichtiges Alleinstellungsmerkmal in der Region.“

Das Klinik und Rehabilitationszentrum Lippoldsberg verfügt über 223 Betten und bietet in landschaftlich reizvoller Umgebung umfassende Therapie- und Reha-Angebote an. Seit der Insolvenzanmeldung konnte durch gezielte Investitionen und Restrukturierungsmaßnahmen das Therapieangebot ausgebaut und die Belegung verbessert werden. Ziel ist, die Klinik nachhaltig zu sanieren und wieder aus dem Insolvenzverfahren zu entlassen.

KÜBLER

Rechtsanwälte · Insolvenzverwalter · Wirtschaftsprüfer · Steuerberater

Berlin Bochum Chemnitz Dresden Dortmund Düren Erfurt Essen Frankfurt/Main Hamburg Hannover Hof Karlsruhe Kassel Köln Leipzig/Halle London Mannheim Mönchengladbach München Nürnberg Stuttgart Ulm Wiesbaden Wuppertal

KÜBLER gehört zu den führenden deutschen Insolvenzverwaltungs- und Restrukturierungssadressen. Die Kanzlei ist bundesweit mit 24 Büros sowie einem Büro in London vertreten und beschäftigt rund 250 Mitarbeiter. KÜBLER zählt damit zum Kreis der renommierten auf Wirtschaftsrecht spezialisierten Anwaltskanzleien in Deutschland und ist auch in grenzüberschreitenden Insolvenzfällen weltweit aktiv. KÜBLER ist zudem dem internationalen Anwaltsnetzwerk ILN mit über 5.000 Anwälten in 67 Ländern angeschlossen. Des Weiteren nahmen das Handelsblatt und der US-amerikanische Verlag Best Lawyers den Kanzlei-

gründer Dr. Bruno M. Kübler zum wiederholten Male in das angesehene Jahres-Ranking „Deutschlands beste Anwälte“, zuletzt für das Jahr 2014, auf.

www.kueblerlaw.com

Pressekontakt:

Sebastian Glaser
möller pr GmbH
Telefon: +49 (0)221 80 10 87-80
Email: sq@moeller-pr.de
www.moeller-pr.de